

CONCLUSIONES

El proceso de aprendizaje en la vida diaria es muy importante, por lo que debemos estar preparados e ir adquiriendo nuevas experiencias, es por ello de la gran importancia de actualizarse y qué mejor que en la profesión que a diario practicas en el área hospitalaria y algunas veces en la comunidad.

El presente trabajo nos deja una nueva experiencia sobre cómo investigar y utilizar los avances tecnológicos, como el correo electrónico (internet) y nuevos avances en la metodología de la investigación que hoy se imparten en la Escuela de Enfermería de la Universidad de Sonora.

Asimismo, para dar a conocer información a las personas que lean este trabajo, así como al usuario sobre cómo se manifiesta el Herpes Zoster, períodos de contagio, así como la forma de evitar complicaciones, detener su curso y limitar su avance en la sociedad.

El haber utilizado un plan de cuidados más enfocado al usuario con objetivos más específicos y formas de valoración integrales, nos hace sentir que la educación en enfermería cada vez se preocupa más por dar una atención más sistematizada con más calidad en beneficio del usuario.

El realizar el proceso de atención de enfermería con un modelo de valoración más enfermeril nos permitió integrar todos los conocimientos adquiridos tanto en la teoría como en la práctica y nos llevaron a realizar un trabajo de más calidad.